

**ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！**

**『安全は頼らず 任せず 自分の目』**

ちょっとした不注意や気の緩み ⇨ **重大事故**

**自転車に注意！ 飛び出しに注意！**

**燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転**

令和4年 **秋の全国交通安全運動**  
2022年9月21日(水)～9月30日(金)

**日没時間が早まります (9月中に約1時間)**

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！  
歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！

**夕暮れの時間帯は要注意**

《危険予測で事故防止》

午後4時～午後6時が最も多く、次いで午後6時～午後8時が多い

- 道路を渡る歩行者がいるかも！ 交差点やその付近では、必ず、安全を確認して通行！
- 信号を守らない歩行者がいるかも！ 押しボタンを押さず、赤信号で渡る歩行者にも要注意！

**運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」**

**農業用の運搬車が用水に転落  
運転の男性死亡  
水が肺に入っており、窒息状態だった**

2022/9/13(火) 17:36

12日午後6時まえ、富山県の田んぼで、農業用の運搬車を運転していた農業男性(75)が用水に転落し、病院に搬送されたが、約2時間後に低酸素脳症で死亡した。警察によると、用水は幅約75センチ、深さ約95センチ、水深約18センチ。男性は刈り取った稲を積む運搬車を運転中、田んぼの出入り口近くの用水に落ちた。近くに住む住民が事故に気付き、119番通報し、救急隊員が用水であおむけに倒れていた男性を救出した。水が肺に入っており、窒息状態だったとみられる。

**夜7時 軽乗用車が自転車に追突  
自転車の高齢男性死亡**

見通しのよい直線道路、街灯が少なく、薄暗かった  
軽乗用車の女性、前をよく見ていなかったか？

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/9/13(火) 11:57

12日午後7時前、広島県の国道で、軽乗用車が自転車に追突した。この事故で、自転車に乗っていた男性(94)が頭を強く打ち病院に搬送されたが、およそ6時間後に死亡した。現場は見通しのよい直線道路だが、街灯が少なく、薄暗かったという。警察は、軽乗用車の女性が前方をよく見ていなかったとみて調べている。

**横断歩道のない国道を横断中の高齢女性  
軽トラックにはねられ**

さらに、反対側からの乗用車にもはねられ、死亡

◇横断歩道のないところで、はねられる事故多発◇

◇横断歩道のない場所 『渡って来るかも・・・』しれません、『慎重に運転』しましょう◇

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の車の存在 事故防止◇

2022年9月14日(水) 00:18

13日午後4時ごろ、静岡県の国道で近くに女性(87)が国道を渡っていたところ、軽トラックにはねられました。そのはずみで、反対側から走ってきた乗用車にもはねられ、女性は病院に運ばれましたが、全身を強く打ち、運ばれた病院で死亡が確認されました。はねられた女性は横断歩道のない場所を渡っていました。